



**Beatrix Zurek
Stadtschulrätin**

I.

Herrn
Stadtrat Hans Podiuk
CSU-Fraktion, Rathaus
Marienplatz 8

80331 München

Datum
13.04.2017

Aula in der Grundschule an der Ruth-Drexel-Straße

**Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschäftsO
von Herrn Stadtrat Hans Podiuk
vom 12.08.2014, eingegangen am 12.08.2014
Az. D-HA II/V1 211- 19- 0017**

Sehr geehrter Herr Stadtrat Podiuk,

auf Ihre Anfrage vom 12.08.2014 nehme ich Bezug. Das Referat für Bildung und Sport ist bemüht, Anfragen und Anträge fristgemäß zu behandeln. Aufgrund der früher schwierigen Personalsituation ist dies bei der Beantwortung Ihrer Anfrage leider nicht erfolgt. Dies bitte ich zu entschuldigen.

Ihrer Anfrage stellten Sie folgenden Text voraus:

„Nach Medienberichten soll gemäß eines Beschlusses des Stadtrates aus dem Jahre 2013 für die geplante Aula in der Grundschule an der Ruth-Drexel-Straße eine zusätzliche Nutzung für kulturelle Veranstaltungen vorgesehen sein. Auch der Bezirksausschuss beklagt nun, dass die bisherigen Planungen lediglich eine lichte Deckenhöhe von 3,20 m vorsehen, was bei einer Besucherzahl von bis zu 300 Personen als nicht ausreichend empfunden wird.“

Dabei stellten Sie folgende Fragen:

- „1. Wie ist der aktuelle Planungsstand zu diesem Bauvorhaben?“
2. Sind weitere Veränderungen bei der Deckenhöhe vorgesehen bzw. möglich?“
3. Wie wirkt sich eine mögliche Erhöhung auf 3,60 m und mehr auf das Gesamtprojekt aus?“

Zu Ihren Fragen können wir Ihnen zusammenfassend Folgendes mitteilen:

Tel. 089/ 233 83500
Fax 089/ 233 83533
Bayerstraße 28
80335 München
beatrix.zurek@muenchen.de

In der Stadtratsvollversammlung vom 28.01.2015 wurde die Errichtung von vier Grundschulen in modularer Bauweise – u.a. an der Ruth-Drexel-Straße – beschlossen (Vorlage Nr. 14 – 20/V 02143).

Die Standardraumhöhe in Grundschulen beträgt 3 m. Durch eine Optimierung der Planung wird in der Schulaula eine Raumhöhe bis zu ca. 3,60 m erreicht. Nach aktuellem Planungsstand ist eine Inbetriebnahme der Grundschule an der Ruth-Drexel-Straße zum Schuljahr 2017/18 vorgesehen.

Bei einem gemeinsamen Termin mit Vertretern des Bezirksausschusses 13, des Kulturreferates, des Baureferates und des Referates für Bildung und Sport wurden der neue Planungsstand der Schulaula und die Planungen des benachbarten Kulturtreffs bereits am 14.10.2014 vorgestellt. Im Kulturtreff ist ein Veranstaltungssaal für 300 Personen mit einer Raumhöhe von 6 m geplant.

In der Grundschule an der Ruth-Drexel-Straße ist durch den Planungsfortschritt mit der großzügigen Eingangssituation und dem großen Foyer eine attraktive Raumgestaltung entstanden, die sich auch für außerschulische Veranstaltungen gut eignet.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

In Vertretung

gez.

Peter Scheifele
Stadtdirektor